



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 422**  
**15 de octubre de 2018**

## **Interuniversitario Nacional de Ajedrez tiene sus ganadores**

El Vicerrectorado Administrativo y Financiero, la Facultad de Ciencias Económicas y los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador, UCE, impulsaron la realización del Primer Torneo Interuniversitario Nacional de Ajedrez 2018. El primer Campeonato Interuniversitario de Ajedrez contó con la participación de 83 concursantes, pertenecientes a 18 universidades de todo el país.

En la categoría individual los ganadores fueron Bryan Macías Murillo, de la Universidad Católica en primer lugar, Jeison Meza de la Universidad Central del Ecuador en segundo lugar, y Jonathan de Mora Flores de la Escuela Politécnica del Litoral en tercer lugar. Como mejor dama quedó Jacqueline Bosch de la Universidad Católica del Ecuador.

Alejandro Santillán, coordinador de los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas, indicó que el ajedrez activa varias destrezas en los estudiantes como la memoria, la concentración, entre otras.

Andrea Bedoya, campeona nacional juvenil y profesora de ajedrez en los Círculos de Cultura de la UCE, señaló que el objetivo del evento es incentivar la práctica del ajedrez en los universitarios y promocionar la participación de campeonatos institucionales que permitan reconocer el esfuerzo que demanda este deporte.

Las universidades participantes fueron: Universidad Central del Ecuador, Escuela Politécnica Nacional, Escuela Politécnica del Ejército, Escuela Politécnica del Litoral, ESPOL, Yachay, Universidad de Cuenca, Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Universidad del Oriente de Venezuela, Universidad Técnica Equinoccial, Universidad Técnica del Norte, Universidad Técnica de Quevedo, Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Instituto Tecnológico Superior Oriente, Instituto Tecnológico Superior Luis Arboleda Martínez, New Jersey Institute of Technology EEUU, Universidad Internacional del Ecuador, Universidad Particular de Loja y Universidad Politécnica Salesiana. **J.S**

